

## El Foro Justicia y Discapacidad del CGPJ entrega sus premios anuales

*El acto contó con la asistencia del ministro de Justicia, Rafael Catalá, por el Fiscal General del Estado, José Manuel Maza, y por la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega*

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes, ha señalado en el acto de entrega de los premios del Foro Justicia y Discapacidad que *“la inclusión de las personas con discapacidad es una verdadera oportunidad para los demás, una forma de enriquecernos y de enriquecer nuestro entorno”*.

Carlos Lesmes, acompañado entre otras autoridades por el ministro de Justicia, Rafael Catalá, por el Fiscal General del Estado, José Manuel Maza, y por la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, ha entregado los premios del Foro Justicia y Discapacidad, que reconocen el compromiso y el esfuerzo, personal, empresarial e institucional, que se lleva a cabo desde distintos sectores de la sociedad en favor de las personas con discapacidad.

En esta edición, los premios han recaído en la empresa Campofrío Food Group, en la corporación RTVE, en el Instituto de Derechos Humanos “Bartolomé de las Casas” de la Universidad Carlos III, y en el exmagistrado del Tribunal Supremo y actual presidente de la Mutualidad General Judicial, Benigno Varela.

El presidente del Tribunal Supremo y del CGPJ h ...